

SHORT NEWS

2013-06-07

L'ÉQUIPE ARCTIC PROJECT REMPORTE LA 7ÈME ÉDITION DE « COURSE EN COURS »

Le 7 juin, l'école Polytechnique a accueilli la finale de « Course en cours », une compétition autour de la Formule 1 rassemblant plus de 140 collégiens et lycéens, leurs enseignants, des étudiants, issus de 24 académies en France. La finale marque la fin d'une année riche en découvertes pour les jeunes qui, par équipe de 4 à 6, ont conçu, fabriqué et testé eux-mêmes leur modèle réduit, avec les conseils des ingénieurs de Renault. Au travers de « Course en cours », Renault réaffirme son engagement auprès des jeunes, en vue de leur faire découvrir les métiers de l'automobile et de faciliter leur insertion professionnelle.

Cette année, c'est donc l'équipe Arctic Project, du lycée Victor Duruy de Mont de Marsan qui remporte la 7ème édition de « Course en Cours ».

On notera également la prestation remarquée de 2 collèges qui sont sur le podium, avec en 3ème place, l'équipe « Renolution » du Collège Abel Minard de Tonnerre et son revival de la 4CV.

En savoir plus : www.course-en-cours.org

For More Information:

Sophie CHANTEGAY
Press Officer
01 76 84 13 90
sophie.chantegay@renault.com

GROUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Websites: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)